

AFROKIDS INTERNATIONAL E.V. ET CHAIRE UNESCO SSDH PARTENAIRE



Le 13 et 14 novembre à Stuttgart, l'équipe de la chaire UNESCO, pôle RDC, s'est engagée avec Afrokids International pour une recherche action croisant les regards des parcours de vie expérientielle des jeunes en situation de migration et l'expertise des professionnels en charge de ces jeunes sur les plans sociaux, santés et juridiques.

<http://www.afrokids-international.org>

Photo 13 novembre : de droite à Gauche : Roger M'Pongo (correspondant chaire UNESCO RDC, Shule Miguel Président Afrokids, Thierry Troussier, Farina Görmar chargée dossier Afrokids,